



## TRASCENDIÓ

**Que** la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, encabezada por **Ignacio Mier**, sostendrá hoy un encuentro extraordinario para conocer la sentencia mediante la cual el Tribunal Electoral revocó la convocatoria al proceso de elección de consejeros del INE para el periodo 2023-2032, pero como algunos integrantes del órgano de gobierno están de vacaciones, incluso fuera del país, la reunión se realizará de forma semipresencial, pues ni modo que una resolución tan importante les haga volver a la oficina.

**Que** el Ejército mexicano invertirá más de 900 millones de pesos para mejorar la capacitación y el adiestramiento de aquellos elementos que forman parte del agrupamiento destinado a las operaciones de paz de la Organización de las Naciones Unidas. El objetivo es asignar personal "altamente especializado" a dichas acciones, que se realizan en las regiones del mundo donde hay conflictos y forman parte de la política exterior de los países miembros.

**Que** el Cártel Jalisco Nueva Generación recibió ahora un golpe judicial, luego de que **Antonio Oseguera Cervantes**, **Tony Montana**, hermano del líder esa banda, **Nemesio Oseguera Cervantes**, **El Mencho**, fuera vinculado a proceso y se decretara la prisión preventiva. La Fiscalía General de la República, que encabeza **Alejandro Gertz Manero**, lo imputó por supuesta responsabilidad en delitos contra la salud, posesión y acopio de armas de uso exclusivo de las fuerzas armadas. Con esta aprehensión van más de 30 líderes y operadores de esta organización criminal capturados en el pasado reciente.

**Que** diga lo que diga **Hugo López-Gatell**, subsecretario de Salud, en el sentido de que hay suficientes dosis contra la influenza y que la vacuna cubana Abdala es confiable en la lucha contra el covid-19, en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias se encuentran a tope por la atención de casos de ambos padecimientos, mientras que en el Issste y el IMSS ya se giraron instrucciones para activar el protocolo de reconversión, limitación de ingreso a familiares y uso obligatorio de cubrebocas, todo para evitar que se repitan las escenas dramáticas de la pandemia. —